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校长办公会 

 

纪   要 
第十二期 

2019 年 7 月 26日                       签发人: 朱元利 

 

 

2019年7月26日下午，院长朱元利主持召开院长办公会议。

会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议听取了后勤处关于学校暑期维修有关工作的汇报； 

鉴于学校资金紧张、施工周期等因素限制，会议决定，1.

游泳馆消防设施系统维修改造项目和沣峪校区学生 3 号公寓楼

加固维修项目，待资金到账后按程序启动；2.校本部毕业生宿舍

维修项目和沣峪校区暑期零星维修项目，要扎实推进落实。对损

毁严重的门窗进行维修，但考虑到维修经费未下达和时间问题，

对公寓内部可不做粉刷，仅做室内保洁工作。 

二、会议听取了人事处关于学校二级教授延迟退休的工作汇

报。 

会议认为，伴随我国步入老龄化，延迟退休是社会发展的必
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然趋势。在此背景下，我校要充分发挥临近退休的高层次人才“余

热”，结合学校教、科、训方面的发展需要，延迟其退休，这对

推动科教兴校和创新发展、提升我校高层次人才竞争力具有重要

意义。 

会议决定，1.人事处牵头，依据国家政策，结合我校实际制

定二级教授延迟退休文件制度起草工作，但要在充分尊重高层次

人才个人意愿的前提下，依据当时的国家政策自行申请延迟退休；

2.同意距国家法定 60 岁退休年龄不足 3 年的二级及以上教授，

可继续担任硕士生导师。 

三、会议听取了审计处关于鄠邑新校区二期工程部分项目最

高限价审计委托第三方审计相关工作的汇报。 

因材料和条件不够成熟，会议决定，该议题待准备充足后再

上会研究。 

四、（略） 

五、会议听取了国资处关于学生购置教材有关工作的汇报。 

会议决定，1.同意按照教材招标结果与书商签订 2019 年教

材采购合同；2.结合审计整改意见，2019 级新生不再预收学生

教材费，2018级、2017级和 2016级学生教材费按照原办法执行。 

六、会议听取了网络管理中心关于智慧校园建设的相关工作

的汇报。 

会议认为，智慧校园建设经过前期筹备和相关部门的积极配
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合，取得了农业银行的大力支持。为了快速推进学院的信息化发

展，对支持资金用途应做好科学规划，合理使用，把每一分钱都

要用在刀刃上。 

会议决定，1.智慧校园建由陈彦同志牵头，文立新同志配合，

做好整体方案，分标段实施，费用从农业银行支持经费和中央财

政支持地方高校发展专项资金中支付；2.同意创建省级“平安校

园”的 300万元经费从智慧校园建设中列支。 

 

 

 

出席人员：朱元利、刘子实、文立新、刘新民、李富生、谢  英 

          徐飞荣 

列席人员：张朝阳、张卫国、陈  鑫、侯  伟、屈崇斌、石  勇

张建武、雷振华、魏娟丽、于晓琳、仇爱玲、何昌谋 


